



# NUESTRA CIUDAD

**MANUEL MAGAÑA CONTRERAS**

*mmc.información@yahoo.com.mx*

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.*

- Negativo, el miedo a la influenza que fue difundido masivamente
- Necesario que Agustín Carstens elimine el IETU para superar la crisis
- La epidemia alejó el turismo, tanto nacional como extranjero

## RETIRAR "CARCACHAS" QUE EN CALLES ALMACENAN VIRUS

En calles, callejones, avenidas y banquetas de la ciudad de México existen más de 800 mil vehículos "carcacha", que además de ser madrigueras de maleantes y refugio de drogadictos y malvivientes, funcionan como "almacén" de toda clase de virus, por lo cual, si en verdad se quiere realizar una efectiva e integral labor profiláctica que impida contagios dañinos para la población capitalina, esos estorbos que permanecen desde hace muchos años sin que ninguna autoridad se dé por enterada, deben ser objeto de un inmediato retiro ahora que se pretende eliminar los focos infecciosos que pueden ser difusores del temible virus A/H1N1, que tanta zozobra ha causado entre la población ante la versión oficial de que han muerto más de 45 personas afectadas por ese microbio que daña las vías respiratorias... De poco servirá, realmente, el que se fumi-guen trolebuses, autobuses del Metro-bús, vagones del Metro, etc., si las autoridades locales y federales no comprenden dentro de su labor de profilaxis el retiro de los centenares de miles de automotores abandonados en la vía pública... Para poner fin a punibles negligencias, el presidente Felipe Calderón, quien afirma que "está salvando a la humani-

dad" con su campaña profiláctica que incluye hasta la eliminación de la corbata como prenda del arreglo masculino, porque en ella "se acumulan microbios", es necesario que emita una disposición para que la Policía Federal Preventiva -ya que la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal no se quiere dar por enterada del problema-, para librar a la metrópoli del excesivo número de automotores abandonados, señala la Asociación Nacional de la Clase Media -Anaclame-... Este organismo integrado por ciudadanos del Distrito Federal y de algunos estados de la República, señala que "la Secretaría de Salud, a cargo de José Ángel Córdova Villalobos, debe darse cuenta que es mayor el almacenamiento de virus en un auto abandonado en la vía pública, que el que pueda contener la corbata de un caballero que usa esa prenda porque en este caso, el diario arreglo personal que incluye el baño y el uso de lociones, etc., elimina microbios, en tanto que los automotores abandonados contienen todas las impurezas del ambiente que el viento dispersa, a diestra y siniestra, sin que la dependencia a cargo del doctor Córdova Villalobos se dé por enterada. Cuando sean retiradas las "carcachas abandonadas" se creará más en la campaña profiláctica

(CUAUHTÉMOC)

## "PALOS DE CIEGO" DEL IFE

"En verdad, el IFE ya fastidia con sus "spots" en Televisa, ya tiene harta a toda la población, igual que el "chucño mayor", Jesús Ortega, del PRD. Tanto la institución electoral como el líder perredista cargan sobre sus espaldas un gran descrédito y lo mejor que pueden hacer es que con hechos demuestren su arrepentimiento por tantas traiciones a la ciudadanía. El estar duro y duro con los "spots" sólo conduce al fastidio", expresa la "Alianza Ciudadana Leandro Valle", por conducto de Guillermo Ma-

yer. Añade: "lo que sentimos es que el descrédito en ambos casos es un lastre que incidirá en perjuicio de la credibilidad de las próximas elecciones"

(AZCAPOTZALCO)

## OBAMA Y LA INFLUENZA

Guilhermina Encinas González afirma que "me impresionó la declaración de Obama, el presidente de los EU, quien el viernes de la semana pasado dijo desde la Casa Blanca en una emisión televisiva que "el problema de la influenza sí hay que considerarlo", pero que el virus "no es tan peligroso como se creía". La lectora, con domicilio en la colonia Clavería, comenta que la declaración de Obama nada de raro tendría, "a n o ser que, de acuer-



Continúa en siguiente hoja

do con versiones tenidas como de buena fuente, fue él quien hizo la recomendación ara que en México el mundo oficial se movilizara ante lo que se cree todavía que puede degenerar en epidemia”.

**(VENUSTIANO CARRANZA)**  
**SE TEME OTRO BROTE**

“Entre las fuentes que llenan de alarma a la población sobre el virus A/H1N1, se encuentra la Organización Mundial de la Salud, institución internacional que dice puede producirse una epidemia mundial que afecta a más de 2 mil millones de seres humanos, o sea, la tercera parte de la población total en el mundo que es de 6 mil millones de personas”, comenta el doctor Fernando Cárdenas Carmona, de la zona residencial Jardín Balbuena.... Expresa que desde el punto de vista de la ética profesional médica, se debe ser discreto y medir las consecuencias del impacto mediático, cuando se trata de informes sobre la presencia de algún mal que puede generalizarse, considerando siempre que no se debe infundir miedo entre la opinión pública.

**(MIGUEL HIDALGO)**

**“EPIDEMIA”**

Según Fernando Morales, del Frente Vecinal de la colonia Legaria, “la falta de agua en 12 delegaciones en el Distrito Federal pudo ser una de las causas de que se haya desatado violentamente la epidemia del virus A/H1N1, que según las autoridades federales ha ocasionado la muerte de más de 45 personas en México. Explica: “es de sobra sabido que cuando hay condiciones de insalubridad en las zonas de pobreza extrema, marginación y deficiencia alimentaria, los bichos llamados virus o gérmenes inculpan rápidamente, por este motivo es necesario que se sigan las instrucciones que dicten las autoridades federales y capitalinas.

**(GUSTAVO A. MADERO)**  
**ESCASEA EL AGUA POTABLE**

Continúa el problema de la escasez del agua potable en la zona de Cuauhtepc, donde según datos de la delegación

CAM, viven más de 380 mil habitantes en aproximadamente 47 colonias populares. El reporte procede de vecinos que residen en la colonia Malacates y más concretamente en la calle Camino a las Canteras. Solicitan a la Comisión Nacional del Agua que envíe mayores caudales con los volúmenes que tiene disponibles en las fuentes de abastecimiento del Sistema Cutzamala. Le advierten que si no hace caso de esta solicitud, puede contribuir una vez más a que se puedan presentar enfermedades epidémicas.

**(VENUSTIANO CARRANZA)**  
**NO COMER CARNE DE CERDO**

Recomienda la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Gasto Familiar que “ante la serie de informaciones en el sentido de que el virus A/H1N1 tiene como origen el cerdo, lo mejor es no consumir este tipo de carne y para lo cual debe considerarse que la refrigeración, según las autoridades sanitarias no elimina dicho germen”. Estima que el hecho de que ahora ya no se menciona que la carne porcina es el principio del mal que avanza en el mundo, se debe a que “de continuar esta versión, la ganadería porcina que es una de las riquezas nacionales, quedaría en la nada, con gran ruina para millones de familias en el país.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**LA CODICIA ROMPIÓ EL SACO**

En el caso de la política fiscal de corte neoliberal aplicada para el año 2009 en nuestro país, la realidad es que “la codicia rompió el saco” al ser aplicado el impuesto conocido como el IETU -Impuesto Empresarial de Tasa Única-, de que es causa de ruina de muchas pequeñas, medianas y micro empresas, así como de la clase trabajadora. El resultado es que en vez de mejorar la recaudación fiscal, las captaciones impositivas han sido considerablemente menores. El comentario es del lector César Andrade, quien recomienda al titular de Hacienda, Agustín Carstens, que lo mejor para México y los mexicanos, es que elimine dicho tributo, por improcedente en tiempos de crisis económica.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**CRÍMENES DE GUERRA**

“La matanza de más de 147 civiles, en Farra, al oeste de Afganistán -suceso ocurrido la semana pasada-, entre los que había niños, mujeres y ancianos, totalmente indefensos ante el bombardeo de los invasores gringos, viene a demostrar que con Bush o sin él, el imperialismo norteamericano no se para en cometer asesinatos contra seres humanos inermes, con tal de extender y mantener su dominio en el mundo, por la fuerza de las armas”, comenta Eliseo Rodríguez Vargas, vecino de la calle Altamirano, colonia San Rafael. Destaca que “mientras los EU insistan en que ellos sólo tienen intereses, pero no amigos, el sufrimiento de la humanidad continuará y los criminales no recibirán el castigo que merecen, lamentablemente”.

**(GUSTAVO A. MADERO)**  
**DAÑOS AL TURISMO**

La Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor manifiesta que ante la difusión sin cuidado alguno de los daños por la influenza en México, se ocasionó severo deterioro a la industria turística, por lo cual han sido cancelados muchos vuelos internacionales y nacionales con turistas que no han llegado a los hoteles ni a los centros de atracción nacional. Declara que ahora, las autoridades del ramo, deben realizar una labor persistente, prudente y hábil para que regresen los viajeros espantados con las versiones irresponsables difundidas sobre los más de 45 muertos en México y el riesgo de ser contaminado por el citado virus.

**(CUAUHTÉMOC)**  
**GRANDES PÉRDIDAS**

En el Centro Histórico de la Ciudad de México todo mundo habla de las enormes pérdidas sufridas por haber prohibido la actividad en más de 35 mil restaurantes, cafés y fondas, así como en otra clase de establecimientos comerciales. El Movimiento Sindical Mexicano -MSM-, señala que los más afectados son los trabajadores, porque no sólo perdieron a nivel patronal, el día que

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>11.05.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

dejaron de laborar sino que además, al no recibir propinas, su economía familiar se desplomó. Se harán gestiones -se dijo-, para que haya una justa compensación de parte de las autoridades que decretaron el paro.